

Burundi : les prix grimpent suite à la crise

BBC Afrique, 17-01-2017 Au Burundi les prix grimpent sans cesse depuis le début de l'année. C'est la conséquence de l'augmentation des taxes sur la consommation. Cette flambée des prix touche des produits comme la bière, le sucre, le carburant, les tickets de bus etc.

La hausse est consécutive aux mesures prises par le gouvernement qui a décidé de financer le budget 2017 à plus de 70% par une mobilisation des recettes intérieures. La décision est une suite logique de la diminution de l'aide extérieure au Burundi. Ce sont les taxes sur la consommation qui ont augmenté. L'augmentation de ces taxes a été prévue dans le budget 2017 voté à la fin de l'année dernière. Depuis le début de la crise politique au Burundi, beaucoup de ses partenaires ont suspendu leur aide. Le budget 2017 prévoit moins de 30% d'apport extérieur.

```
(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});
```